

Lehre und Forschung



Zeitraum
2017- 2018

Gesamtinvestition
CHF 25 Mio.

Erbrachte Leistungen
Verfahrensbegleitung

Studienauftrag Schullandschaft Stalden

GEMEINDE KONOLFINGEN, ABTEILUNG BILDUNG

Seit vielen Jahren beschäftigt sich die Gemeinde Konolfingen mit der komplexen Frage der Schulraumplanung. Ausgehend von der Geburtenzahl der in der Gemeinde wohnhaften Kinder ist absehbar, dass spätestens ab 2021 zusätzlicher Schulraum für vier Klassen bereitgestellt sein muss.

Der Gemeinderat Konolfingen hat aus diesem Grund Ende 2016 entschieden eine zentralisierte «Schullandschaft Stalden» für die ganze Primarstufe neben dem Staldenschulareal auf der «Parzelle Hübeli» zu schaffen.

Mittels eines einstufigen Projektstudienauftrags nach SIA-Ordnung 143 im selektiven Verfahren wurde ein zukunftsweisendes Projekt entwickelt, welches die Anforderungen einer modernen Bildung optimal erfüllt

Die Stimmberechtigten der Gemeinde Konolfingen sollen Ende 2018 über die nötige Zonenplanänderung sowie das Projekt an der Urne befinden. Vorbehältlich der notwendigen Planungs- und Kreditentscheide ist die Ausführung ab Ende 2019 angedacht.